



# Avanza “va por México” en definición del método para definir candidatura presidencial

Por Redacción / *El Independiente*

**E**n la coalición “Va por México” se está avanzando en la definición del método para seleccionar a quien le abanderará en la contienda por la Presidencia de la República en el 2024, informó Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), después de participar en un encuentro, junto con las dirigencias nacionales del PAN y del PRD, con representantes de la sociedad civil.

El dirigente del tricolor aseguró que las fuerzas políticas de la alianza definirán cómo se va a llevar a cabo el proceso, “con la participación de la ciudadanía, democráticamente,

con transparencia y un profundo compromiso por México.”

La reunión, que encabezó junto con los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, se celebró en la sede del partido del sol azteca.

En días pasados, el Presidente Alejandro Moreno dio a conocer que en la coalición “Va por México” se trabaja en un proceso participativo, equitativo, democrático e incluyente, para construir una propuesta robusta rumbo al 2024, a fin de ganar la elección presidencial de 2024. Ratificó que el método para la definición del abanderado de la alianza a la Presidencia se informará el próximo 26 de junio, y expresó que deberá ser quien tenga una mayor competitividad.

